

# F

## PERATURAN KEJUARAAN REGIONAL BALAP MOTOR





# IKATAN MOTOR INDONESIA

Edisi : 2016

*Peraturan Dasar Olahraga Sepeda Motor*

**140**

*Kejuaraan Regional Balap Sepeda Motor*



Ad 7.  
Ad 6.  
Ad 2.

## **Peraturan Kejuaraan Regional Balap Motor**

Peraturan Kejuaraan Regional Balap Motor ini merupakan peraturan tambahan dari Peraturan Kejuaraan Balap Motor IMI sebagai berikut:

### **Peraturan Umum**

Ad 1. Peserta harus memiliki KIS yang dikeluarkan oleh Pengprov IMI sesuai dengan perlombaan di Region yang akan diikutinya.

Peserta akan mendapat point hanya dari perlombaan yang diikutinya sesuai dengan KIS yang dikeluarkan oleh Pengprov di Regionnya. Dia tidak berhak untuk memperebutkan point di Region lain.

Ad 3.

Peserta tidak dapat berpindah Region dalam setahun kompetisi yang sedang berlangsung.

Ad 4.

Peserta akan kehilangan seluruh point yang diraihinya ditambah sanksi skorsing selama 3 tahun apabila memanipulasi data umur, nama asli sesuai kartu pengenalan, domisili maupun kategorinya. Dilarang keras memakai nama panggilan, alias maupun julukan.

Ad 5.

Panitia Penyelenggara WAJIB menggunakan Timing System, Timbangan Digital 3 Kaki, Kamera Finish, dan Kamera Jump Start.

Semua kelas dilombakan dengan sistem 1 race.

WAJIB memasang Chain Guard dan Hand Guard.  
Bahan Bakar wajib adalah Pertamina Plus.

### **Kewajiban Pengprov IMI Penyelenggara**



Kepada Pengprov yang akan menyelenggarakan Kejuaraan Regional (terutama Pengprov IMI yang belum pernah menyelenggarakan Kejuaraan Regional dalam kurun waktu 2 tahun terakhir), harus mengirimkan denah lokasi yang akan dipergunakan untuk lintasan Balap Motor untuk diperiksa dan disetujui oleh PP IMI.

Biaya transportasi utusan PP IMI, biaya penginapan dan biaya-biaya lainnya harus ditanggung oleh Pengprov IMI penyelenggara yang meminta untuk diperiksa.

Jika ada Kejuaraan Regional Balap Motor, **DILARANG KERAS** dengan alasan apapun melaksanakan event Kejuaraan Balap Motor dengan tanggal yang bersamaan di region yang sama, sanksi bagi Pengprov yang melanggar, tidak akan diberi event Kejuaraan Regional Balap Motor di tahun mendatang.

